



Ana Gabriela Guevara arremete contra María José Alcalá y el COM: "Expone a los atletas"



Con una serie de declaraciones cruzadas entre ambas dirigentes, quienes —ante cada oportunidad— señalan puntos negativos de cada administración.

Siendo ahora Ana Gabriela Guevara, directora de la Conade, la encargada de hablar sobre un tema que le genera molestia y en su opinión, expone mucho a los deportistas mexicanos.

Al imponer acuerdos comerciales y de comunicación, que pueden llegar molesta y quitar la concentración a los atletas en plena competencia.

"No comparto la forma en la que están siendo expuestos los atletas mediante los medios de comunicación. Todo por un acuerdo que no tiene que ver lo deportivo. Con lo mediático. Se debe respetar el proceso de competencia", comentó tras la actividad de tiro con arco.

En ese sentido, Guevara arremetió y recordó que, hace unas semanas, se dio a conocer un audio de María José Alcalá, en el que se 'obligaba' a los atletas a realizar entrevistas o se les quitaría la acreditación.

"Hay preguntas que pueden sacar de concentración, se hizo público el mensaje que les hizo llegar la directora del Comité Olímpico Mexicano, exigiendo que atiendan a los medios o se les retirará la acreditación. Nunca, en cualquier parte del mundo, se pone en duda la continuidad en unos Juegos Olímpicos por un acuerdo económico", finalizó.



EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

04/08/2024

LEGISLATIVO

<https://www.eluniversal.com.mx/deportes/paris-2024/ana-gabriela-guevara-arremete-contra-maria-jose-alcala-y-el-com-expone-a-los-atletas/>